

みのしょう

箕島小学校たより

令和6年10月30日

第24号

【学校教育目標】
「学び合う学校」

よく考える子ども
思いやりのある子ども
きたえる子ども

11月

暑かった日もやっと和らぎ、朝晩が過ごしやすい季節となりました。学校では、次の音楽会に向けて全ての学年で毎日楽器とにらめっこしながら子どもたちは頑張っています。そんな中でも、各学年様々な取組を並行して進めています。今回は、その取組の様子を紹介したいと思います。

- 5日(火) 地震津波避難訓練
- 8日(金) 音楽会(児童向け)
- 9日(土) 音楽会(保護者・地域向け)
- 13日(水) 巡回公演演劇ワークショップ
- 14日(木) 有田市・有田地方音楽会
- 15日(金) 5限目校内授業研(3年竹組)
- 22日(金) 社会見学

(5日～9日は学校開放週間です。どなたでも職員室で受付をして校内見学をしていただけます。)



5年生が家庭科の時間に調理実習を行いました。メニューは和食の基本のご飯と味噌汁です。ご飯は少し焦がした班もありましたが、味噌汁はお出汁からおいしく炊けました。

1年生は、わらわ(動物愛護教室)の最終を行いました。生き物と暮らすには何が必要かよく分かりました。ワンちゃんとのふれあいやとても楽しかったです。



給食で奈良県からイチゴのメニューとしてイチゴジャムとイチゴゼリーの提供をしていただきました。5年生は、奈良県の職員から農産物の説明も受けました。



クラブの時間に理科部がわたがしを作ったよ。結構空き缶でもおいしく作れました。最後は本物の機械で大きなわたがしを作りました。

